

NEWSPAPER

Dandim 0716/Demak Berikan Materi dan Arahan Dalam Acara Pembentukan Pelajar Cinta Tanah Air Dinpora Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 3, 2023 - 09:54



Dandim 0716/Demak Berikan Materi dan Arahan Dalam Acara Pembentukan Pelajar Cinta Tanah Air Dinpora Kabupaten Demak



DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menjadi narasumber dalam acara Pembentukan Pelajar Cinta Tanah Air, yang digelar oleh Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Demak di Ballroom Wakil Bupati Demak, Rabu (02/08/23).

Acara pembinaan ini diikuti oleh perwakilan pelajar Sekolah Menengah Atas (SMA), yang juga merupakan anggota Paskibraka Kabupaten Demak tahun 2023.

Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Demak Muhamad Ridhodhin, S.H., M.H., menyampaikan bahwa saat ini rasa Nasionalisme di kalangan pemuda, khususnya pelajar, sudah mulai luntur. Hal ini dibuktikan dengan berbagai permasalahan yang terjadi di lingkungan sekolah. Banyak budaya luar yang mempengaruhi generasi muda saat ini, sehingga banyak pemuda yang kurang mencintai budaya lokal.

"Karakter cinta tanah air perlu ditanamkan pada diri para pemuda agar mereka mempunyai sikap nasionalisme yang kuat dan lebih mencintai budaya lokal, terutama lebih bisa menghargai jasa para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia. Untuk itu, kita hadirkan pak Dandim untuk menjadi narasumber kali ini," katanya.

Sementara itu, sesuai memberikan materi, Dandim Letkol Kav Maryoto menyampaikan bahwa rasa cinta tanah air adalah salah satu karakter bangsa yang mencerminkan rasa cinta kepada tanah air yaitu Indonesia. Menurutnya, rasa cinta tanah air adalah perasaan yang timbul dari dalam hati sanubari seorang warga Negara, untuk mengabdikan, memelihara, membela, melindungi tanah airnya dari segala ancaman dan gangguan.

"Cinta tanah air atau nasionalis merupakan cara berpikir, bersikap, dan berbuat yang menunjukkan kesetiaan, kepedulian, dan penghargaan yang tinggi terhadap bahasa, lingkungan fisik, sosial, budaya, ekonomi, dan politik bangsanya.

Dengan kata lain, rasa cinta tanah air memerlukan kesadaran dari dalam hatinya untuk benar-benar setia dan mencintai tanah air. Nah, untuk itu, para pemuda bangsa, perlu sekali ditanamkan karakter cinta tanah air sejak dini mungkin. Karena sejatinya merakalah yang nanti akan menjadi penerus generasi selanjutnya," pungkas Dandim. (Pendim0716).